



## 2学期 どこまでがんばれるか 自己への挑戦!



2学期が始まり、1週間が過ぎました。朝起きる時間や寝る時間など、生活のリズムは取り戻せたでしょうか。異常なくらいに暑かった猛暑の夏も終わりに近づき、秋の気配が感じられるこの頃です。

明日からは9月。学習でも、学校生活でも、自分でどこまでがんばれるか、挑戦の2学期です。努力なしには、満足する結果は得られません。自分に言い訳をせず、地道に努力を重ね、夢を実現させていきましょう。

いろいろな学校行事も、3年生として中心になって活躍し、いい思い出を作ると共に、先輩としての責任をしっかりと果たし、後期の活動につなげていきましょう。



### British Hills 英語研修

Enjoy speaking English!

#### 日 程

7:55	学校集合
8:10	学校発
10:15	ブリティッシュヒルズ着
10:30~	研修について
11:00~12:30	レッスンⅠ
12:30~13:45	ランチ・休憩
14:00~15:30	レッスンⅡ
15:45	現地出発
17:45	学校着
17:55	学校解散

服装: 制服

持ち物: 筆記用具、水筒、ハンカチ、  
ティッシュ、  
薬、ジャージ、上履き (必要な生徒のみ)

#### 伊達地区英語弁論大会

8月29日(水)伊達地区英語弁論が行われました。夏休み中一生懸命練習したスピーチやスキットを堂々と発表しました。

暗唱の部: Excellence (県大会)  
鈴木 (2年)

創作の部: Excellence (県大会)  
鈴木  
Merit  
村上

Skitの部: Best skit 赤坂  
佐藤  
仲野  
遠藤  
佐藤  
斎藤

Merit

県中生、大活躍でした!

### < 2学期 第2週の行事・予定 >

日	曜日	1	2	3	4	5	6	行事予定	ｽﾀﾌｯｼﾞ	下校時刻	
9 /	3 月	月1	月2	月3	月4	月5	月6		社11/12	16:00	
	4 火	火1	火2	火3	火4	火5	道徳		国13/14	16:00	
	5 水	水1	水2	水3	水4	水5	火6	県北地区駅伝大会 弁当	数13/14	15:50	
	6 木	British Hills英語研修						2年職場体験~7日			17:55
	7 金	学年内授業 (1~5校時) 国語・社会・音楽・体育・学活						短縮 簡単清掃 弁当 県英語弁論大会	英13/14		14:20

頑張れ! 県北中駅伝チーム!



## 夏休みの反省と2学期の目標

私は夏休みに、1, 2年の復習を中心に学習に取り組むはずでしたが、実際には、新しく3年生で習った内容の復習しかできませんでした。2学期の目標は、計画性を持って、メリハリのある行動をしたいです。今年は受験生なので、学習の内容を濃くして、時間をかけて取り組んでいきたいと思います。また、柏葉祭などの学校行事も中学校最後なので、楽しんでいきたいです。

齋藤

今年の夏休みは、部活動で忙しく、とても充実した夏休みでした。最後の定期演奏会まで全力でやれて、良かったです。2学期の目標は、勉強の質を向上させることと委員会活動をがんばることです。今年は柏葉祭実行委員になったので、みんなの思い出に残るような柏葉祭を作りたいです。

遠藤

夏休みの過ごし方で反省することは、時間の使い方です。7月中旬に課題を終わらせようと勉強し、寝る時間を削ってまでやってしまい、次の日起きるのが遅くなったりしてしまいました。2学期は、受験に向けて今まで以上に勉強を頑張りたいです。暗記が苦手なので、理科と社会は何回も教科書を読み、点数を上げられるようにしたいです。

大沼

夏休みは、計画通りに課題を早めに終わらせて、受験に向けた勉強をすることができました。一日一日を大切にしていって、集中して取り組むことができたので良かったです。2学期はたくさんの行事があるので、どれも積極的にやって、いい思い出にしていきたいです。学習も内容の濃い自主学習をして、力をつけていきたいです。

石川

夏休みは、最初の頃少しだらけてしまい、あまり計画的に学習を進めることができませんでした。2学期は、テストの計画をしっかり立てて、それをきちんと実行していけるように頑張りたいです。実力テストに向けての学習もしっかりやって、がんばった2学期と言えるようにしていきたいと思います。

赤坂

夏休みは、規則正しい生活を送ることができたので良かったです。学習面では、自分の立てた計画より少し遅れてしまいましたが、予定以外の勉強もスタプロなどを使って学習を進めることができたので良かったです。2学期は学校を休まずに行き、実力テストに向けて日々の学習をしっかりやっていきたいです。

松浦

今年の夏休みの反省は、受験生としての自覚があまりなかったことが反省点です。祖母の家に行ったとき、同年のいとこがすごく勉強をしていたのを見て、自分の生活を反省しました。2学期は、毎日じっくり時間をかけて勉強をして、自分の力を上げていきたいです。

武見

夏休みは、課題などをしっかりやり、1, 2年の復習などもできたので良かったです。ただやるだけではなく、内容などを頭に入れながら勉強できました。受験に向けての学習は、たくさんはできませんでしたが頑張る事ができました。2学期は、自分の目指している高校に合格できるように頑張りたいです。

実沢

夏休みの前半は、1, 2年の復習をしっかりやることができましたが、夏休みの終わりが近づくにつれて、少しだらけてしまった時がありました。2学期は、実力テストのあともしっかり学習し、自分の苦手な所をしっかり把握して、少しずつでも目標の点数に近づけるよう頑張りたいです。

山本

夏休みの反省は、勉強面ではあまり良くありませんでした。課題はスムーズに終わらせることができたのですが、1, 2年の復習がまだ十分できてはいません。1つ1つの単元にもっとじっくり時間をかけて復習するべきだったと反省しています。この反省を生かして、2学期は、メリハリをつけて効率良く、集中して勉強していきたいです。

八島

夏休み反省することは、学習と生活のリズムです。学習は、課題はきちんと終わらせることができましたが、その後の学習や復習に身が入らず、集中できないときがあったのが反省点です。生活リズムも、お盆の頃から少し乱れてしまいましたが、立て直せたので良かったです。2学期は学習にしっかり集中し、頑張りたいです。

蓬田

この夏休みは、志望校合格に向けて、自分の苦手なことを目標に過ごしてきました。でも、夏期講習に行っていた時は、しっかりと勉強していたのですが、夏期講習が終わると満足してしまい、計画通りに行くことができませんでした。2学期は、スタートの8, 9月が大事になると思うので、反省を生かしてしっかりやっていきたいです。

佐藤

